jlegs doyyS

dds lgol sl oyl disieq gido)l slasyl
(-dolls -4 j ool patms ) gaivivngs dularw dolys )
eSilegs donS
puail| @le diedis / drcloinll] eolol| @ud
Njgd| @l - cSasdo g1 etpel| dcola
karythese @ yahoo.fr
:uai&d\
N daalshl aliaaihinly sl soiue pu Bl ye @asl ) Pl QUENFEAVY
laa ¥l gsiuas daalskl abauilbiv! ta bLLYN gae ue BESH A3 (Labsekl o
Amub yeg
BN 23BN e lasd a8
slaa Yl ssins Sy sl BSH dnalohl chavilinl ou dese B 325 -
slaaYls ikl e #3550 dnalahl abauihiul gl Y dba > &8 ¢ soakl
(gl
oseddian @l prosekly JaY de Sk daalshl abailiul osendian
AR s 5580 dan bl abasihiul allal dSakl e #5550 danlon cbaailil

oyl caalshl Shauihiol ¢ skl slas ) :Aalidal) clalgy
Résumé :

Cette étude vise a mettre en évidence la relation entre le niveau de stress, chez les
infirmiers de 'hdpital Hakim Ibn Zohre a Guelma, et les stratégies de confrontation.

Nous allons essayer d'identifier le niveau de stress chez ces infirmiers pour ensuite
déterminer la densité et la nature de ces corrélations entre le stress de travail et les
stratégies.

Nous avons obtenu les résultats suivants :

- La présence d'un niveau tres élevé de stress au travail chez les infirmiers.
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- La présence d'une corrélation positive entre les stratégies d'affrontements basées sur le
probléme et le stress au travail.

- En ce qui concerne le stress au travail, il existe des différences statistiquement
significatives, entre les infirmiers utilisant des stratégies de confrontation basées sur |'émotion
et ceux qui recourent a des stratégies basées sur le probléme, au profit de l'utilisation des
stratégies de confrontation basées sur I'émotion.

Mots-clés: stress de travail, les infirmiers, les stratégies.
Abstract :

This study aims at investigating the relationship between the level of stress and
coping for nurses, in the hospital of Hakim Ibn Zohre, Guelma. As a consequence we will
know, the level of stress for nurses and discovering the nature and these relationships
between coping and level of stress.

So the results are :

- There is a high level of occupational stress for nurses.

- There is a positive relationship between stress and coping focus of the emotion, and the
negative relationship between stress and coping focus of the problem.

- There are differences of statistical significance in the level of stresses among nurses, who
used a coping focus of the emotion and those who used coping focus of the problem, for
stress and coping focus of the emotion.

Keywords: occupational stress, coping, nurses.
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